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家様を交えて話し合いをしました。次回の移動例会

となっていますので、カントリー作戦参加の会員の

皆さん、明後日ですのでお忘れのないようお願いし

ます。後ほど委員長報告があると思いますが、宜し

くお願い致します。9月5日には商工会主催のチャリ

ティー市民ゴルフがありました。非常に強い勢力の

台風21号の接近で大変心配されましたが、何とか当

日は無事行われ、230名の参加という事で大変盛り

上がりました。商工会長である柳田会員が大会長、

実行委員長が島田会員、副実行委員長に斉藤英雄会

員と浅見会員と当クラブの会員が名を連ねているゴ

ルフ大会でした。なお富士見クラブ会員の参加は他

のグループからの参加を含め13名の参加となりまし

た。参加の皆様、暑い中お疲れ様でした。しかし非

常に残念なのは当クラブ会員齋藤正司会員の突然の

訃報を受けた事です。8月26日に亡くなられ、通

夜、告別式も終わったばかりですが突然な事なので

本当に驚き信じられなかったです。実は8月9日にお

宅に訪問して話をしてきたばかりの出来事でした。

その時は多少痩せてしまっていましたが仕事も自分

の大切なお得意様は自分が顔を出さなければという

意欲もあり、体調が良ければ例会に出席して皆さん

と話をしたいということも言っていました。そんな

姿を見てきたばかりで残念でなりません。斎藤正司

会員はロータリーでは入会が私と同期であり、平成

10年4月3日入会、私は5月1日入会で一ヶ月違いの同

期会員で富士見ロータリークラブ在籍20年の会員で

した。そして本来ならば斎藤会員が第44代会長にな

るはずでした。本人もその意欲もあり、1月の検査

入院後も、はじめは何とか出来そうだからという話

もありました。本人が一番残念だったと思います。

また斎藤会員と言えば昔から何といってもゴルフが

大好きでもちろん上手だし、一生懸命やっていまし

た。皆さんもご存知の通りだと思いますが、話を聞

きますと仕事の他にお米作りも随分熱心にやってい 

 皆さんこんにちは。例会場での例

会は8月10日の公式訪問以来、4週間

ぶりに戻ってきました。そして本年

度始まってから、ようやく2か月が

経ちました。公式訪問も無事終わ

り、初めての懇親会、シェモアでの

暑気払いでは美味しい料理と美味し

いお酒を十分にご馳走になりました。会員同士の話

も盛り上がり楽しんで頂けたと思います。親睦委員

会の皆さんそしてSAAの皆さんお世話になりありが

とうございました。私的には一つの区切りが出来た

のではないかと感じております。またその後、地区

行事として三つのセミナーがありました。8月25日

(土)に第1回ロータリー財団部門セミナーが女性教

育会館であり、石川財団委員長に出席して頂きまし

た。8月26日(日)には紫雲閣にて国際奉仕部門セミ

ナーがあり、桑原国際奉仕委員長の出席、また同日

女性教育会館にて2018～19年度青少年交換開講式が

あり、吉野青少年奉仕委員長と星野幹事に出席して

頂き有難うございました。また明日にはＲＬＩセミ

ナー パート1がありますので出席の方は宜しくお

願い致します。8月27日(月)には社会奉仕委員会の

炉辺会合が行われました。本年度も社会奉仕員会の

事業がたくさんある中で、9月9日(日)のカントリー

作戦について、ボーイスカウト富士見第1団長の氏

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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1）例会変更の件 

1．朝霞ＲＣ 

 9月18日(火)例会取消(法定休会） 

 9月25日(火)例会取消(法定休会） 

 10月16日(火）→10月13日（土）移動例会   

 「朝霞ロータリークラブ創立55周年記念式典」

 朝霞市民会館ゆめぱれす「高砂」にて 

 式典 午後5時～ 祝賀会 午後6時20分～ 

 10月30日（火）例会取消（法定休会） 

2．志木ＲＣ 

   9月26日(水)→同日 移動例会 

職業奉仕委員会：『サントリー白州工場』見学         

10月24日(水)→10月28日(日) 移動例会 

『志木市川と街をきれいにする運動』協力 

10月31日(水)→定款による例会取消 

3.当クラブ 

 9月14日(金)→9月 9日(日)  

   移動例会「カントリー作戦」 

   ボーイスカウトと合同 有料道路の清掃 

2）次の書類を回覧します 

1.9月レート＝１㌦112円 

2.ハイライトよねやまＶＯＬ、221 

  米山梅吉ものがたり、米山梅吉記念館館報、 

  賛助会の入会のお願い 

3.ロータリー文庫の決算報告 

4．バギオだより9月号 

5．朝霞キャロットＲＣの年度計画書 

6.柳田会員より出席規定免除の申請の提出 

3)本日、例会終了後、第４回目の理事会開催 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

  月 日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  44名  10名 前回88.6％  

出席数  27名   5名       82％ 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 会員誕生祝・石川、竹内、島田会員 

       秋元伸、齊籐茂会員 

 夫人誕生祝・坂本、小椋会員 

   結婚祝・浅見、竹内会員 

 

 

 

 

 

 

○公共イメージ委員会→ 

     委員長 平岡直也会員 

1.9月は基本的教育と識字率向上月

間・ロータリーの友月間 

 Ａ特集は国内の子供の貧困対策・ 

  居場所づくり 

 ロータリアンが個人でまたはクラブで協力してい 

 るフードバンク、子ども食堂、学習支援の事例が 

 紹介されている。フードバンクは貧困家庭に無料 

 で食料を届ける。学習支援は無料学習塾。子ども 

 食堂は、無料食堂。子ども食堂は誰でも参加でき 

 貧困という言葉はタブー。本来の目的は貧困家庭 

 の子どもへの援助だが、差別問題が生じるため。 

 沖縄は日本で一番遅くに少子化を迎えるが、貧困 

 率も高い。いずれの団体も持続させることが難し 

 くロータリアンとしては特に経済的な支援が求め 

 られている。 

 Ｂロータリーの友地区代表委員は、ガバナーと連  

   携し建設的な提言をする役職、地区で一人。 

2.ロータリー希望の風奨学金 

現在では26地区、その他ロータリアン個人や他団

体が支援。現在保有する資産で７年間事業を維持

できるが今後更に1億8000万円余の支援が必要 

3.映画ブレスの紹介 1950年代のイギリスでポリオ 

  の後遺症に苦しんだ成人男性の物語。ＲＩが協力 

4.毎年8月号と9月号では米山祈念奨学事業の基礎知

識が記載されている。今月は寄付金・財政編 

5.2570地区関係 

  笑顔を１つでも多く(川越・川越中央・川越小江 

  戸・川越西ＲＣ） 

○社会奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

1.9月9日（日）カントリー作戦があります。  

 集合時間はＡＭ9時、場所は富士見市中央図書館脇  

 の藤棚です。服装は自由で帽子を着用して下さい 

2.10月27日ふるさと祭り参加で模擬店を出店します 
【贈呈】会長 横田昌則会員     

  

 

 朴さんに9月分の助成金を

差し上げます。 

【委員長報告】 たそうです。何事にも一生懸命取り組んできた人

だったと思います。さて先週8月31日の例会はサン

ライトホールでの夜間例会を予定していましたが斎

藤会員の死亡のため、定款第8条第1節(ｃ)により例

会の取消とさせて頂きました。そしてプログラムも

変更しセミナー報告を本日行わせて頂きます。本日

のセミナー報告、宜しくお願い致します。 



【ニコニコＢＯＸ】委員長 尾崎孝好会員     

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

【委員長報告】 

世界遺産・無形文化遺産登録推進委員会  

委員長 田中利幸（行田さくらRC） 
行田、さきたま古墳群を世界文化遺産に登録しよう

と頑張っている委員会です。設問方式で設問に対し

て挙手によって古墳群のロータリアンの認知度を測

るような設問でした。 

ブライダル委員会  

委員長 清水佳代子様（日高RC） 

婚活ということで2017年度の実績として10月熊谷キ

ングアンバサダー20名参加で5組マッチング。3月秩

父農園ホテル10名参加で5組がマッチング。今年も

10月紫雲閣にて開催。参加資格は独身のロータリー

会員、ロータリー会員の子供。 

坂本PGの総評として 

色々な視野で話されましたが今日は覚えている範囲

で話しますが社会奉仕というのはロータリーが始ま 

って一番初めに行われた奉仕活動です。その社会奉

仕の始まりは仮設トイレから始まったらしいです。 

詳しい仮設トイレの経緯は後日坂本PGにお話し頂く

としまして社会奉仕活動ということが2570地区の一

般のロータリアン達からすると、たぶんあまり理解

されてないんではないか、じゃ何をやっているの？

とまでは言わないでしょうけども、若干そのような

感じもあるようです、やはりこういったセミナーで

聞いて来た事を各クラブ会員にフィードバックしな

い事には何やっているんだろ？っていうような部門

になってしまうのではないか？みんなの支持を受け

るには、また今後いろんな委員会を続けて行くため

には委員会の方達の満足ではなくて、一般のロータ

リアンにもよく知らしめてこうゆう事をやっていま

す、こういう結果が出ていますって事を周知共有し

なければいけないということです、また奉仕活動と

いうのはただどこかの団体にお金をあげればいいと

か、スポーツクラブに助成金を出せばいいとかは奉

仕活動ではありません！お金を出すのは奉仕ではな

いです、何故かと言うとロータリーの奉仕の原点は

ロータリーの二大テーマである“SERVICE ABOVE 

SELF”「超我の奉仕」HE PROFITS MOST WHO SERVES 

BEST「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」

この二つのテーマをよく理解した上でその理念を

持って行動すると言うのが奉仕であるここが分かっ

ていなくてただ出せばいいというのは本当の意味で

はロータリーの奉仕ではないという事です。RIは行

動しろと言ってる。しかし行動していることが皆さ

んに理解されないと、いくら良い事をやっていても

何をやっているんだかよくわからないって事になっ

てしまうんでしょう。でもこれは社会奉仕部門だけ

ではなく他の部門にとっても通づるところでもある

と思います。最後に坂本PGも聞いた話だと言ってい

ましたが、「感動というのは行動する事で生まれ

る」という言葉で締めくくりまして終わりました。 
（紙面の都合上、職奉、イメージ委員会は次回掲載） 

○社会奉仕委員会→ 

           委員長 森田仁一会員 

    2018年7月29日（日） 

     国立女性教育会館 

社会奉仕部門担当 坂本PG 

 開会に先立ちまして、ガバナー茂

木 正様より挨拶がありました。

ロータリー「希望の風」奨学金は

東日本大震災の災害遺児で大学生（短大）または専

門学生に、卒業まで月額５万円支給している。 

2018年6月末現在 173名の奨学金が給付を受けてい

ます。しかし東日本大震災以外にも昨今日本には

色々な災害があるので、そういった方面にも広げて

いった方がいいんではないか？っていう声もあるよ

うです。※西日本の豪雨災害等々そういった事も含

め、将来的にロータリーは地域にそういう良い事を

するんだと言う団体なので、もっともっと地域にア

ピール出来る機会が増えればと思っています。しか

し災害が増えるのは困りますけども、ロータリーの

活動の良い事をするという輪がもっともっと広がり

ます事を祈念しますとの事でした。 

地域社会奉仕委員会  

委員長 益子信明（狭山中央RC） 

2016年手続要覧を参考に「社会奉仕とは」の説明 

2570地区のホームページの活用して51クラブ全ての

社会奉仕活動の公開目標、補助金、希望の風奨学金 

アイバンク委員会  

委員長 田村 宏（川越西RC） 

目標としてアイバンクへの理解を深めて頂き、献眼

登録者数を増やし献眼を推進する 
1.角膜提供は年令制限無し（角膜の寿命180～200年） 

2.血液型は関係無し 

3.視力や白内障・緑内障も問題無し 

4.技術の進歩で角膜保存は10日近くになりました。 

【セミナー報告】      

尾崎 功会員 

 長い間夏休みをさせて頂き有り難うございました 

 今後もよろしくお願い致します。 

横田正、平岡会員 

 欠席続きで申し訳ありません。 

坂本会員 ー朴さん、ようこそ。 

石川、島田、竹内会員ー誕生祝い有難う。 

坂本、平岡会員ー家内の誕生祝、有難う。 

浅見、竹内会員ー結婚祝有難う。 

大坪、押田、松本会員ー早退致します。 

尾崎功、西崎、深谷会員ー前回欠席しました。 

石川会員ー遅刻致しました。  本日合計￥29000. 

皆さんこんばんは  

公式訪問が終わり、先週は例会取りやめのため、初め

て何もない一週間を過ごしました。何も考えずお盆の

用事をこなし、久しぶりに高校野球を楽しむ事が出来

ました。また8月10日の公式訪問では会員皆様のおか

げで無事終える事が出来、ほっとしているところで

す。本当に有難うございました。クラブ協議会の中で

は、3テーブルそれぞれのテーブルで大変盛り上が

り、活発な討論が行われていました。終了の時間を告

げるのが惜しい気持ちになりました。DLの奥田会員、

阿部会員、島田会員にはうまくリードして頂き有難う

ございました。また発表者の浅見会員、長根会員、尾

崎会員には上手くまとめて頂き、見事な発表でした。

茂木ガバナーからもお褒めの言葉を頂いたものと思っ

ています。また急なお願いにもかかわらず、お礼の言

葉をお願いした下山会員には的確なクラブの状況とお

礼の言葉をお話し頂き有難うございました。大成功に

終わったものと確信しております。そして先日私のと

ころへ茂木正ガバナーより、残暑お見舞いという形で

お礼のハガキが届きました。内容を紹介します。一期

一会という標題で「残暑お見舞い申し上げます。過ぐ

る10日の公式訪問に於いては手厚い歓迎を頂き、皆様

のお心の暖かさに触れさせて頂き嬉しくなって帰って

参りました。どうぞ会員の皆様方にお礼の気持ちをお

伝えください。誠に有難うございました。」という内

容で8月14日付で頂きました。本日は新年度が始まり

初めての移動例会、また暑気払いの席もありますの

で、会長の時間は以上です。 

挨拶 会長 横田昌則会員 

  乾杯 坂本元彦ＰＤＧ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会 

幹事 星野信吾会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会            週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

第第第210021002100回例会回例会回例会   平成平成平成303030年年年   888月月月242424日（金）日（金）日（金）   

                     【夜間移動例会】【夜間移動例会】【夜間移動例会】      於：シェモア於：シェモア於：シェモア   

【会 長】横田昌則   【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾   【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【ゲスト】 米山記念奨学生  朴 東民さん 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

1.次週は夜間移動例会19時サンライトホール。 

2.第4回目の理事会は9月7日例会終了後。 

【出席・ニコニコＢＯＸ報告】委員長尾崎孝好会員 

【点鐘】会長 横田昌則会員 

出席報告 100％。 

ニコニコＢＯX報告 

会長・幹事始め全出席会員より頂きました。  

 公式訪問、お疲れ様でした。暑気払い宜しくお願い  

 致します。               本日合計￥29000. 

【懇親会】親睦委員長 萩原喜八郎会員    


